

学校だより



まだまだ冷たい春風にも、春の気配が感じられる今日この頃です。早いもので節目となる3月を迎えました。

学校では第3回学校運営連絡協議会及び第3回学校いじめ対策委員会を2月14日（金）に開催いたしました。学校評価アンケートで、生徒、保護者の皆様からいただいた本校の良さや課題をまとめたものを、外部の専門家である協議委員の皆様それぞれの視点から、ご意見をいただきました。さらに考察を深め、次年度の学校改善に生かしてまいります。

学校評価のまとめについては、3月10日（月）の保護者会で報告いたします。今後とも、保護者の皆様のご理解ご協力をよろしくお願いいたします。 副校長 菊地 直樹

【東京ディズニーランドへ行ってきました！ 3年校外学習】

2月13日（木）に校外学習で東京ディズニーランドに行ってきました。当日朝は、ほぼ定刻通り舞浜駅に集合でき、カチューシャやサングラスを持参する生徒もいて集合時からみんなワクワクしている様子が見られました。園内に入るとたくさんのお客さんと賑わっていましたが、今回は早めの昼食を取る計画が大成功！ほぼ並ばずにカレーやハンバーガーなどを注文し、美味しく食べることができました。アトラクションは、クラス毎に乗り物や鑑賞、トムソーヤ島で遊ぶなどそれぞれのエリアで目的のものを楽しみ、思い出に残る写真も撮ることができました。お土産も数多くの品物の中から事前に考えていたものを購入できました。混雑するテーマパークでの活動で、なおかつ強風でパレードの中止や解散時間を早めるなどの変更がありましたが、楽しい音楽や美しい建物などディズニーの世界を味わい、高校生活最後の楽しい思い出が作ることができました。保護者の皆さまには、集合から解散に至るまで様々ご協力いただき、ありがとうございました。 3年学年主任 村松けい子

【卒業、修了に向けて】

明日から3月が始まります。今年度の登校日数も残りわずかとなりました。特に3年生は、教室にあるカウントダウンカレンダーが残り少なくなってきたり、卒業が近づいてきていることを実感している様子がうかがえます。3月19日（水）の卒業式は、これまでの学校生活の総まとめの日であり、新たな生活への一歩を踏み出すスタートの日でもあります。3年生には、卒業後の生活のイメージをもちながら、クラスや学年の仲間との時間を満喫してほしいと願っています。

1、2年生は、卒業式までの間に、3年生に向けてこれまでの感謝の気持ちや応援のメッセージをたくさん送ってほしいと思います。また、次の学年へと進級し、先輩となる準備も同時に進めてほしいところです。

卒業式・修了式までの約1か月、体調管理に十分気を付けて、学校生活のまとめとしての日々を元気に過ごせるよう、どうぞご協力をお願いいたします。 教務主任 大谷 栗子